

MAGAZINE

Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Monitoring Bimtek PTPS di Surade

Sukabumi - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Jan 21, 2024 - 10:32



Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Monitoring Bimtek PTPS di Surade

Surade, 21 Januari 2024 - Kesibukan di Kecamatan Surade semakin memuncak dengan digelarnya Giat Pelantikan Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS) yang dilaksanakan pada hari Minggu, tanggal 21 Januari 2024, pukul 08.00 WIB hingga selesai. Gedung IKM Opak Ketan Pajampangan menjadi saksi bisu pelaksanaan acara yang dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade,

Aipda K. Kusminto.

Dalam rapat yang penuh kekhusyukan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan yang tak hanya menjadi pencerahan, tetapi juga membangun semangat kebersamaan di antara para Pengawas Tempat Pemungutan Suara. Pada kesempatan tersebut, beberapa poin utama disampaikan:

1. **Tingkatkan Kordinasi dan Sinergitas Lintas Sektoral:** Keharmonisan dan kerjasama lintas sektor menjadi kunci keberhasilan dalam mengawasi proses pemungutan suara. Bhabinkamtibmas menegaskan pentingnya sinergi di antara semua pihak terkait.
2. **Netralitas Pengawas Pemungutan Suara:** Pengawas Tempat Pemungutan Suara diminta untuk menjaga netralitas dan tidak memihak kepada calon tertentu. Hal ini bertujuan agar masyarakat bebas dalam menentukan pilihannya tanpa tekanan dari pihak manapun.
3. **Koordinasi Cepat dalam Penyelesaian Masalah:** Bila terdapat permasalahan, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya koordinasi yang cepat dengan ketua Tempat Pemungutan Suara (TPS), Pengawas Kecamatan (PKD), dan Bhabinkamtibmas. Dengan demikian, masalah yang timbul dapat diselesaikan secara efektif di tingkat TPS.
4. **Ucapan Selamat atas Pelantikan PTPS:** Sebagai ungkapan apresiasi, Bhabinkamtibmas memberikan ucapan selamat kepada Pengawas Tempat Pemungutan Suara yang baru dilantik. Semangat dan dedikasi dalam menjalankan tugas diharapkan dapat membawa Kecamatan Surade menuju pemilihan yang demokratis dan berintegritas.

Dalam laporan tertulis kepada Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H., M.M., disampaikan bahwa seluruh kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar. Harapannya, pelantikan ini akan menjadi awal yang baik dalam menyukseskan pelaksanaan pemilihan yang adil dan transparan di Kecamatan Surade.